

**zócalo.**

## Mantiene PN la calificación AAA de Fitch Ratings

**Piedras Negras, Coah.-** Por segundo año consecutivo, la calificadora de riesgo crediticio **Fitch Ratings otorgó al municipio de Piedras Negras el nivel AAA**, al más alto posible, a pesar del difícil panorama que se presentó con la pandemia y la baja en las participaciones federales.

La administración que encabeza el alcalde Claudio Bres obtuvo de nueva cuenta el grado más elevado y que sólo 9 municipios en todo el país gozan de este nivel.

### CALIFICACIÓN CREDITICIA 2021



Fitch Ratings en su plataforma digital dio a conocer los resultados de las auditorías realizadas durante el ejercicio 2021 al municipio de Piedras Negras en donde todo esto implica un trabajo de meses por parte del ayuntamiento de sus direcciones ingresos, egresos, catastro, recursos humanos, todo dentro de la tesorería para entregar a una calificadora como está toda la documentación.

En la República Mexicana, de los 2 mil 400 municipios, solamente 9 entre los que se encuentran **Piedras Negras, San Pedro Garza García, Saltillo y CDMX** tienen esta calificación AAA, que es la más alta.

### EQUIVALE A 10 CALIFICACIÓN OTORGADA A PIEDRAS NEGRAS

El alcalde **Claudio Bres Garza** dio a conocer que este proceso coteja una gran cantidad de información, si el municipio le entrega financieros de las participaciones que recibe las cotejan tanto con el gobierno federal como estatal para que los mismos números sean y se cotejen, si entregas documentación de inversiones que se realizan, en este caso la iluminación LED represente lo que se está diciendo.

“ Van mucho más allá, en revisar minuciosamente todo, su prestigio a nivel internacional esta de por medio y esta de por medio porque ellos presentan servicios a empresas, a corporativos, industrias en el mundo entero que les compran sus servicios y que quieren saber con exactitud cual es la situación que vive un municipio o un estado o un país, en lo particular para que esas empresas inviertan ahí”, detalló Bres.

Piedras Negras en el 2015 tenía una calificación A, que en números aritméticos como si fuera una calificación a nivel escolar es de 5, del 2016 al 2018 se tuvo la calificación de A positiva que representa un 6 de calificación y el primer año de esta administración 2019 brincó hasta la AA el cual representa un 8 y en los **últimos dos años se ha tenido la mejor calificación** que se puede dar a un gobierno en el mundo entero que es **AAA, calificación de 10**.

“ Esto mientras que es halagador para el área financiera, para un servidor, debe de mostrar que así debemos de seguir en los próximos años” precisó Claudio Bres.